
 1 

平成２７年第４回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  平成 27 年４月 14 日（火）午前 10 時 30 分 

開 会 場 所 市役所第二庁舎 ２階 第２会議室 

開会の日時・宣告者 平成 27 年４月 14 日（火）午前 10 時 30 分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 平成 27 年４月 14 日（火）午前 11 時 55 分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山 西 実 出 席 教 育 委 員 深 作 昭 美 出 席 

職 務 代 理  石 井 澄 江 出 席    

教 育 委 員 赤 川 昌 行 出 席 書 記：大 竹 孝 典・熊 田 貴 子 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 次 長 大 澤 一 男   

総 務 課 長 木 村 卓 朗   

学校教育課長  森 祥 一   

社会教育課長  小 川 伸 朗   

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長  槇 島 玲 子   

公民館長兼勤労青少年ホーム館長  脇 谷 道 夫   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 10 時 30 分 

 

日程第１ 

前回会議録承認 

 

 

 

日程第２ 

議  事 

専決報告第３号 

教育長の専決処理に対

する報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 開会を宣する。 

 

教育長 

 前回等会議録の内容について質問を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

  

総務課長 

 パート職員の任免(栄養士等)について説明する。 

学校教育課長 

 １ パート職員の任免(教育支援員等) 

２ 臨時的任用教職員(加配・欠補等)の内申 

 ３ 教育相談員及びさわやか相談員の任免 

４ 小中学校主幹教諭の任免 

について説明する。 

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 パート職員の任免(保育補助等)について説明する。 

社会教育課長 

 パート職員の任免(文化歴史等一般事務)について説明す

る。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 パート職員の任免(事務)について説明する。 

≪質疑≫ 

赤川委員 

 教育支援員と日本語指導員及びふれあい相談員を任免す

るに当たっての免許の必要性の有無について伺う。 

学校教育課長 

 教育支援員は必要だが、日本語指導員及びふれあい相談員

は、免許の資格要件を特に設けていない。 

職務代理 

 文化歴史等一般事務を務めるパート職員は、学芸員の資格

を持っているとのことだが、どの分野の資格なのか。 

社会教育課長 

 歴史・民族関係の資格を有している。社会教育課の文化歴

史担当は、市の職員２名とパート職員１名の計３名体制で
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日程第３ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運営しており、昨年配属となった市職員１名については、

発掘調査の資格を有している。これにより、昨年度から市

内の開発工事前の試掘調査について、外部に委託すること

なく対応できるようになった。今年度も仮駅舎の工事にあ

たり、試掘調査を行うこととなり、担当課と調整している

ところである。 

赤川委員 

 ３名の職員は、民具資料館で勤務しているのか。 

社会教育課長 

 文化団体連合会や開発業者の応対があるため、試掘の資格

を持つ職員１名については、市役所で勤務していることが

多い。 

 

教育長 

 なし。 

 

 

学校教育課長 

 １ 学校図書館協力員、心すこやか支援員、学習サポータ

ーの配置 

 ２ ４月中旬から５月初旬の行事予定 

 ３ 携帯電話・スマートフォンの扱いに係るリーフレット 

について資料により説明する。 

学校教育課副参事兼吉田幼稚園長 

 １ 平成２７年度学級数及び園児数、教職員構成 

２ ４月の行事 

について資料により説明する。 

社会教育課長 

 １ ４月・５月の行事 

 ２ 体育施設利用状況 

 について資料により説明する。 

公民館長兼勤労青少年ホーム館長 

 １ ３月の主な行事 

 ２ ４月の主な行事予定 

 ３ 各公民館の３月利用状況 

について資料により説明する。 

社会教育課長 

 １ 図書館の報告事項 
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 ２ ３月利用状況 

 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書(３月・上位５冊) 

 ５ ３月の購入図書リスト 

 について資料により説明する。 

≪質疑≫ 

赤川委員 

 吉田幼稚園の年中クラスは３０名と大人数で、その活動は

一部屋で行われている。色々と大変だと思うが、先生方が

協力し合ってよろしくお願いしたい。 

 次に、神扇グラウンドの利用について、３月は試合ではな

く練習で市民の利用があったと報告されたが、普段から利

用していただけるのは大変有難いことで、利用者に感謝し

ながら運営していただきたい。 

 最後に、幸手市立図書館香日向分館は好調なスタートを切

ったようで、これを維持できるよう期待したい。 

深作委員 

 吉田幼稚園の卒園式・入園式に参加し、子供達の成長を目

の当たりにすることが出来た。感謝する。 

 次に、アスカル幸手とジョイフル本田のコラボ企画で作成

した体育施設の利用促進チラシの出来が大変素晴らしい

と感じた。 

 最後に、図書の購入については、リクエストに応じた対応

をしているのか伺う。 

社会教育課長 

 リクエストの応じた購入となると、ピークを過ぎた時が問

題となるため、出来るだけ幅広い分野で、多くの図書を揃

えられるよう指定管理者と調整している。 

職務代理 

 携帯電話・スマートフォンの扱いに係るリーフレットは、

子供と保護者が取り扱いについて考える良い教材になる

と思う。今後も対策を進めていただきたい。 

 体育施設の利用促進チラシも素晴らしいが、どのような経

緯で作成したのかを伺う。 

社会教育課長 

 アスカル幸手の個人利用促進の一環として、市内で人が多

く集まるジョイフル本田でＰＲさせていただけないかと、

指定管理者が話を持ちかけたことがきっかけだと聞いて
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いる。 

職務代理 

 どの会社も協賛するチャンスはあるということか。 

社会教育課長 

 この辺が指定管理者を導入したメリットでもあると考え

ている。トレーニング室に限らずそのほかの事業について

も、積極的に地域との連携を図っていくよう指定管理者に

働きかけていきたい。 

職務代理 

 図書館本館の利用者数が昨年度同月と比較して減少して

いるのは大変残念であり、指定管理者を導入した成果が出

ていないと思う。まだまだ改善の余地があると思うので、

引き続き検討していただきたい。 

 次に、さくらマラソンに参加して感じたことだが、参加者

がピーク時は５，７００人ほどだったが、現在は３，８０

０人程度と落ち込んでいる。警察との連携を図りながらも

っと多くの方に参加していただけるよう工夫していく必

要があると思う。 

 また、今回から主催者が複数あり、どこが管理運営の主体

となっているのか分かりづらかった。 

 最後に、参加者の名前が冊子に載っていないのが寂しいと

の声があった。 

社会教育課長 

 さくらマラソンの交通規制にあたっては、桜まつりと時期

が重なることから、幸手警察から３，５００人を上限とし

てほしいとの指導を受けている。現在は、交通規制の許可

をいただく為にも４，０００人程度で折り合いをつけてお

り、これ以上増やす場合は、桜堤を通さないようにしてほ

しいと幸手警察から要望を受けているところである。 

 次に、今回の組織については、幸手市体育協会とクラブ幸

手から市と教育委員会の参加について要請があり、主催者

の中に名前を連ねることとなった。しかし、幸手市体育協

会とクラブ幸手が今まで牽引してきた経緯があることか

ら、縁の下の力持ち的な形で参加させていただいたところ

である。 

 最後に、参加者氏名の掲載については個人情報の観点から

意見が分かれるところであり、差しさわりの無い方法でや

らせていただいた。 
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日程第４ 

協議事項 

１ 次回定例会の 

日程について 

 

 

 

日程第５ 

その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉   会 

午前 11 時 55 分 

職務代理 

 幸手警察の事情も分かるが、参加数を制限するのではな

く、何か別の方法を模索するのが我々の仕事ではないか。 

社会教育課長 

 参加者を制限しているということはない。幸手警察と協議

し、出来る限り調整していきたい。 

 

教育長 

 各委員の意見を調整した結果、次のとおり決定する。 

第５回教育委員会定例会 

日時 平成２７年５月１２日（火） 

午前１０時００分～ 

場所 幸手市立図書館香日向分館 談話室 

 

学校教育課長 

教育用図書採択協議会委員の推薦について説明する。 

 

協議の結果、教育委員から石井教育長職務代理が選任され

る。 

 

赤川委員 

新年度が始まり、学校での教職員や児童・生徒は、どのよ

うな様子であるか伺う。また、さくらマラソンの参加者氏

名の掲載については、参加者が選択できるようにしてはど

うか。 

学校教育課長 

 人事面については、空きも無くスムーズなスタートを切る

ことが出来た。また、児童・生徒についても、昨年出席で

きなかった子供が出席するようになったとの報告も受け

ている。 

社会教育課長 

 さくらマラソンの参加者氏名の掲載について、実行委員会

の中で検討していきたい。 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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他 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、ここ

に署名する。 

 

 

               平成２７年 ５月１２日 

 

 

 

       教  育  長   山 西   実 

 

 

       署 名 委 員   赤 川 昌 行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


